

Dan consejeros a subsidiarias

Alma Hernández

Ayer, se instalaron los cuatro consejos de las subsidiarias en Pemex los cuales incorporan a personas del ámbito privado y académico.

Jaime Zabudovsky será consejero independiente en Pemex Exploración y Producción (PEP), y Ricardo Samaniego, de Pemex Refinación (PR), Pemex Gas y Petroquímica Básica (PGPB), y de Pemex Petroquímica (PPQ).

El resto de los miembros será del ámbito público, y tres Consejeros Profesionales. Rogelio Gasca Neri no fue requerido.

Zabudovsky es presidente ejecutivo del Consejo Mexicano de la Industria de Productos de Consumo (Connexico); fue negociador del TLCAN; se desempeñó como embajador de México

en la UE y tiene una licenciatura en Economía en el ITAM.

Dieck Assad, fue subsecretaria de Relaciones Económicas y Cooperación Internacional, estudió la licenciatura en Economía en el ITESM, con maestría y doctorado también en Economía, además de que se desempeñó como Embajadora de México ante el Reino de Bélgica.

Cada uno de los cuatro tendrá ocho integrantes y todos serán presididos por el director de Pemex, Juan José Suárez Copell.

PEP estará integrado por: Mario Gabriel Budebo, Subsecretario de Hidrocarburos de la Sener; Dionisio Pérez Jácome, Subsecretario de Egresos de Hacienda; Fausto Barajas, representante de la Presidencia de la República; Carlos Murrieta, director Corporativo de Operaciones

de Pemex; Carlos Treviño, director Corporativo de Finanzas de Pemex; Héctor Moreira, consejero Profesional; y Jaime Zabudovsky se integra como consejero independiente.

PR por: Mario Gabriel Budebo, Subsecretario de Hidrocarburos de Energía; Dionisio Pérez Jácome, Subsecretario de Egresos de Hacienda; Antonio Vivanco, de la Presidencia; Carlos Murrieta, director Corporativo de Operaciones de Pemex; Carlos Treviño, director Corporativo de Finanzas de Pemex; Fortunato Alvarez, consejero Profesional y Ricardo Samaniego, como consejero independiente.

Las subsidiarias PGPB y PPQ tendrán los mismos representantes de Sener, Energía, Pemex y Presidencia; Fluvio Ruiz, como consejero Profesional.

